

Antrag Nr. 06-O-25-0043

CDU-Fraktion

Betreff:

Neugestaltung des Bäckerplätzchens in Mainz-Kastel (CDU-Fraktion)

Antragstext:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten den Platz durch pflanzen eines Laubbaumes II. Ordnung (z.B. einer Linde) in Verbindung mit einer rund-umlaufenden Bank aufzuwerten (Einsichtnahme in die Kabelpläne der Stadt Mainz erforderlich). Anstelle des Gartenkieses wäre es angebracht einen Rasen anzulegen, während der Boden unter der Bank mit Kleinpflaster ausgestattet werden könnte. Durch Rückbau der beiden quadratischen Sitzflächen und die Verlagerung zweier Bänke auf den Paulusplatz (vor die Tischtennisplatte) könnte das von der Bevölkerung gewünschte gepflegte Erscheinungsbild erreicht werden. Die Findlinge sind so zu versetzen, dass ein Befahren oder Parken der Fläche nicht möglich ist.

Der derzeitige Zustand hat einen sehr herben "Charme" der in keiner Relation zu dem gewünschten Zustand steht. Die vorgeschlagenen Maßnahmen sind ohne größere Kosten durchzuführen und können mit dem Personal des Grünflächenamtes auch in Zukunft gepflegt werden.

Mainz-Kastel, 03.07.2006

Klaus Beuermann
Fraktionsvorsitzender